
 

 

REQUERIMENTO 

 

Voo direto Lisboa-Santa Maria-Lisboa 

 

Com o regresso à nova normalidade e a necessidade de se proceder ao regresso 

gradual da economia, foi anunciado pelo Grupo Sata um plano faseado para a 

retoma da operação aérea.  

Segundo este plano, já a partir do dia 22 de junho, serão realizadas as ligações 

aéreas entre Lisboa e os aeroportos da Horta e Pico, enquanto a 1 de julho terão 

início as ligações entre o Porto e Ponta Delgada, bem como as 

ligações internacionais a Boston, Toronto, Praia (Cabo Verde) e Frankfurt. Com 

este planeamento, denota-se, desde logo, a ausência da Gateway de Santa 

Maria na retoma progressiva dos voos do Grupo Sata. 

Considerando as disposições presentes no contrato de obrigações de serviço 

público relativo aos serviços aéreos regulares em Portugal, que define, em 

termos de número de frequências mínimas, duas frequências semanais na rota 

Lisboa-Santa Maria-Lisboa, e dada a importância deste voo no contexto sócio-

económico da Ilha de Santa Maria; 

 

O Grupo Parlamentar do PSD/Açores vem, nos termos estatutários e regimentais 

aplicáveis, questionar o seguinte:  

 

1. Qual a razão da ausência de programação do voo Lisboa-Santa Maria-

Lisboa? 

2. Quando está prevista a retoma deste voo? Quais os procedimentos a 

adotar para garantir a segurança dos passageiros desembarcados e dos 

marienses face à pandemia do COVID-19? 

3. Solicitam-se os seguintes dados para o ano 2018 e 2019: 




